

22 de Julio del 2020  
Comunicado de Prensa UC/77/20

## INICIA SEGUNDO AÑO DE LABORES EL COMITÉ TÉCNICO SOBRE DERECHOS DE PERSONAS CON DISCAPACIDAD

El presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, Luis González González, tomó protesta a las y los integrantes del Comité Técnico de Consulta sobre el Mecanismo de la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad, así como también a los nuevos titulares, que formarán parte del segundo año de trabajo.

La presidencia del Comité la asumió María de la Soledad Taha, de la Fundación Ficae y como vicepresidente, Mario Aguirre Mejía, de Fundación Acciona e Incluye; con la función de acompañar y dirigir las estrategias de promoción, protección y supervisión de la observancia de los derechos de las personas con discapacidad.

En la reunión virtual, el presidente saliente de este Comité, Guillermo Flores Briseño, rindió el reporte del primer año de trabajo en Nuevo León, entre el que se destaca la revisión de casos atendidos por la Comisión y proyectos de difusión sobre la cartilla de derechos.

Este Comité está integrado por el Presidente de la CEDHNL, personas con discapacidad y organizaciones que las representan. Su existencia deriva de la creación del Mecanismo de la CEDHNL para supervisar la aplicación de la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad, documento que ordena la instalación de este tipo de instrumento a nivel nacional y local para garantizar la participación plena en todos los niveles de seguimiento.

La conformación del Comité Técnico de Consulta sobre el Mecanismo de la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad es la siguiente:

**Presidenta.** María de la Soledad Taha, Fundación Ficae.

**Vicepresidente.** Mario Aguirre Mejía, Fundación Acciona e Incluye.



Arminda Mireya Cardona, La Epilepsia en tus manos, A. C.

Clemente Campos González, Invidentes Unidos de Monterrey, A.C.

Guillermo Flores Briseño, Centro de Investigación y Desarrollo en Ciencias de la Salud, UANL.

Jesús Morales López, de la Asociación de Sordos de Nuevo León, A.C.

Jesús Vernet Escobar, del Centro de Equitación Terapéutica Vercodi, A.C.

Ricardo Rolando Elizondo Dueñas, de Casa Azul para el Apoyo, Tratamiento e Investigaciones de las Alteraciones Craneofaciodentales, A.C.

Rosa del Carmen Ayala Espinosa. Gente Pequeña de Nuevo León, A.C.

Rosy Elia Morales Tijerina, de Andar y Rodar.

Maribel Curiel Martínez, Asociación Hemofilia Siloé.

Sylene Moreno, PCI Tesoros de Luz.